

Niederschrift über die Mitgliederversammlung des
„Förderverein e. V. Dr.-Carl-Hermann-Gymnasium“

Versammlungszeit: Donnerstag, 26.10.2017 19.00 Uhr

Versammlungsort: Aula des Dr.-Carl-Hermann-Gymnasiums, 39218 Schönebeck, Berliner Straße 8b

Anwesenheit: sh. Anwesenheitsliste

Versammlungsleiter: Christian Schlünz

Protokollführer: Margitta Fleischer

Die Mitgliederversammlung wurde durch den 1. Vorsitzenden des Fördervereins, Christian Schlünz um 19.00 Uhr eröffnet. Bei der Begrüßung wurde festgestellt, dass die Veranstaltung satzungsgemäß einberufen wurde und Beschlussfähigkeit besteht. Die Tagesordnung ging allen Teilnehmern mit der Einladung zu.

Die Tagesordnung wurde den Anwesenden durch den Vorsitzenden nochmals bekannt gegeben:

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden
2. Abstimmung zur Tagesordnung
3. Bericht über erreichte Ergebnisse der Vereinsarbeit 2016/2017
4. Bericht der Schatzmeisterin über die Vereinsbilanz
5. Bericht der Rechnungsprüferinnen zur Kassenprüfung
6. Entlastung des Vorstandes zur Jahresbilanz
7. Diskussion zur Arbeitsplanung
8. Allgemeines und Abschluss

Zu TOP 1: Die Begrüßung erfolgte durch den 1. Vorsitzenden des Fördervereins, Ch. Schlünz

Zu TOP 2: Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

Zu TOP 3: Der Bericht über die Vereinsarbeit wurde in Form einer Power-Point-Präsentation erstattet.

Zu TOP 4: Die Schatzmeisterin Frau Dahlke legte die Vereinsbilanz dar. Der Kontostand beträgt per 22.10.2017 (Kontostand zur Kassenprüfung) waren ***** €

Zu TOP 5: Die Kassenprüfung ergab keine Beanstandung. Für ihre Arbeit wurde den Prüferinnen Frau Hohlbaum und Frau Sandau herzlichen Dank ausgesprochen.

Zu TOP 6: Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

Zu TOP 7: Herr Christian Schlünz teilte den Anwesenden den Beschluss des Vorstandes des Fördervereins mit, dass der Schule 10,000 € aus der Fördervereinskasse zur Verfügung gestellt werden, um damit das Projekt Schulhof 4.0 schneller umsetzen zu können. Das Geld könnte für die Gestaltung einer Spielfläche für die 5. Klassen oder für die Überdachung des Grillplatzes genutzt werden. Grundsätzlich kam die Spende bei der Schulleitung und den Anwesenden gut an. Die Spende könnte auch als weiterer Spendenimpuls an die Eltern gewertet werden obwohl schon in der zurückliegenden Zeit Spenden von Eltern zweckgebunden für die Gestaltung des Schulhofes eingegangen sind.

Der Schulleiter Dr. Plaga gab zu bedenken, dass eine genaue Prüfung des Einsatzes des Geldes wichtig wäre, da auch dem Schulträger Pflichten zur Außengestaltung des Schulgeländes obliegen.

Ein Vorschlag eine Projektarbeitsgruppe zu gründen um vor allem Schüler mit einzubeziehen kam bei den Anwesenden gut an.

Am 22.11.17 wird es ein Treffen geben an dem die Schulleitung, der Eltern- u. Schülerrat anwesend sind um Gedanken und Ideen für die Einsetzung des gespendeten Geldes einzubringen.

Zu TOP 8: Zum Thema, Überdachung der Fahrradständer, gab es die Information, dass das Geld für die Umsetzung des Projektes zweckgebunden auf dem Vereinskonto liegt und jeder Zeit zur Verfügung steht. Leider ist die Planung und Umsetzung noch nicht weiter vorangeschritten.

Der Vorsitzende bedankte sich bei den Teilnehmern der Veranstaltung.

Die Versammlung wurde um 20.30 Uhr geschlossen

gez. Margitta Fleischer

Protokollführer

gez. Christian Schlünz

Vorsitzender